

徳島市立中学校の標準制服デザインが決定しました

3月10日(月)から3月21日(金)まで実施したデザイン総選挙の結果を踏まえ、次のとおり標準制服のデザインが決定しました。総選挙へのご協力ありがとうございました。

冬服



夏服



夏服は過ごしやすい
ポロシャツを採用。
生徒の体感に合わせて
選べるように、長袖
タイプも用意しています。

ズボン・スカート柄



キュロットスカートも
あります！



デザイン総選挙の結果、
『タイプC』に決定！

濃紺に複数の青のラインが
交差するチェック柄で、
瀬戸内海を表現した
かっこいいスタイルです。

各学校を識別する小物(ネクタイなど)



各校を識別できるようにネクタイなど、
小物の導入を検討しています。
標準制服にプラスして学校らしい色や
柄を取り入れることができます。

標準制服の基本方針

近年の気候変動や個人の価値観の多様性を尊重する動きから、徳島市立中学校共通の標準制服導入を決定しました。

標準制服は、令和9年4月からの導入を予定しており「もう一つの選択肢」としてこれまでの制服に加わります。

今後、各中学校において、着用の可否及び各アイテムの導入について検討を進めます。

標準制服は下記の方針を元に検討を進めました。

- 多様な性への配慮
- 保護者の負担軽減
- 機能面の向上

補足:

- ・標準制服への一斉変更是行いません。
現在の制服を引き続き着用できます。